東広島市立乃美尾小学校

令和5年12月号





HP http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/ E-mail nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp

学校の新たな木として令和4年度の学校だよりで紹介された『楷(かい)の木』。11月の下旬には真っ赤に紅葉し、乃美尾小学校に秋の深まりを伝えてくれました。

この楷の木は、地域の中富様から「学問の木」として植樹していただいたものです。楷の木は、乃美尾ふれあい館前にも植えられているそうで、地域の方の児童への願いが込められていることが伝わってきます。大切に見守っていきます。



本年度1年間大変お世話になりました。良い年をお迎えください。

朝のあいさつ運動 町内一斉下校見守い あいがとうございました

11月21日の登校時には、少年補導協助員3名の方に、また、12月6日の下校時には、黒瀬町青少年育成協議会の7名の方にお越しいただき、挨拶や見守りをしていただきました。朝の挨拶時には、学校下の坂道の所で待ってくださっている地域の方に、自分から元気のよい挨拶をし、協助員のみなさんから「素晴らしい挨拶ですね」とほめていただきました。地域の方に元気を届けることができたと子供たちも大変喜んでいます。



このように、様々な地域の方に協力していただきながら、すてきな挨拶のできる乃美尾小学校にしていきたいと思っています。

合奏「茶色の小びん」 4年生 ~1 年生・なかよし・たんぽぽを招待して~

4年生が多くの人を招待して音楽の時間に学習した合奏発表会を行いました。 4年生は招待状も作り、当日まで練習を何度も重ねていました。発表会の日には、 1年生やなかよし、たんぽぽの友達も招待して、一人一人が真剣に取り組んでい たことが素晴らしかったです。

全員の音がぴったりと合い、自分の役割をしっかり果たしていた 4年生の発表を見る招待された子供たちは、憧れのまなざしそのも でした。このように異学年の交流によってさらにまた力を伸ばして いくことができる本校のよさを再確認しました。



12月8日(金)体育参観日~持久走~ 目標に向けて

11月下旬から持久走に取り組んできた子供たち。12月8日は雲一つなく、晴天の中で持久走参観日を行いました。自分の体力を知り、体力にあった速さで走ることができるようにすること、自分のからだの調子に合わせて運動したり、運動後に呼吸

を整えて汗を拭ったりするなど、健康安全に気を付けて運動できるようにすることを目標に一人一人が頑張りました。

練習時の記録を 1 秒でも縮めることができるようにと粘り強く頑張り、自己ベストを更新することができた子も多かったようです。温かいご声援の中、力いっぱい取り組めたことに感謝いたします。ありがとうございました。







秋まつい ~乃美尾保育所の年長さんを招待して~1年生

11月27日に乃美尾保育所の子供たち11人と3人の先生方をお招きして、1年生が「あきまつり」を行いました。1年生は、生活科の学習で計画を立て、材料を準備し、遊び方の説明から会の進行まで全員で力を合わせて取り組みました。どんぐりを使ったこまやけん玉、マラカスの作り方や遊び方を丁寧にわかりやすく教えている姿からは、1年生の4月からの成長がしっかり見えました。本当に頼もしい1年生です。



来年度4月にはさらに成長した新2年生が新1年生を迎えてくれることでしょう。楽しみです。

ました。







12月7日(木)2023年度くらら音楽普及啓発事業音楽アウトリーチ 5年生

東広島芸術文化ホールくららの登録アーティストの方が、 オリジナルプログラムで音楽の魅力を伝えてくださる事業 です。クラリネット奏者の高西 望様とピアニ ストの小林知世様による演奏は、楽器や楽曲の 魅力、奏者の方々の息遣いなども感じられ、子 供たちは目を輝かせながら演奏に聴きいってい

コミュニティー・スクールだより

12月12日(火) 「保田窯」中屋新平様・公弥子様による陶芸体験

黒瀬青少年会議の山野内様のお世話で、洋画家・陶芸家の中屋様ご夫妻による陶芸体験を行いました。

西条の三永と信楽の土を使って、縄文時代から伝わる「ひもづくり」を行いました。空気が入ってしまうと焼くときに割れてしまうそうで、空気が入らないように丁寧に一つ一つの作業を進めていきました。

5・6年生の子供たちは、茶わんやマグカップ等自分の作りたいものを思い心に描きながら熱心に制作していました。ありがとうございました。





冬休みと年末年始学校閉庁のお知らせ

12月22日(金)が、後期前半終了となります。次の期間が冬休みです。

|12月23日(土)~1月8日(月) (17日間)

後期後半開始は、1月9日(火)です。

また、年末年始の次の期間は、学校を閉庁します。

12月28日(木)~1月4日(木)

学校に連絡やご用のある方は、年末は 12月27日(水)まで、年始は、1月5日(金)以降からの対応となりますので、ご承知おきください。

○困ったときや悩んだときは「相談窓口」にご相談ください

乃美尾小学校では、校内に「体罰、セクシャル・ハラスメント相談窓口」を設置しています。「体罰、セクシャル・ハラスメント、いじめ」に関することをはじめ、学校生活に関することで相談したいことがありましたら、児童のみなさんは気軽に相談してください。また、保護者の方も遠慮なく学校へ連絡してください。その際は、相談日時設定の都合上、あらかじめ電話をいただけると幸いです。

体罰、セクシャル・ハラスメント相談窓口

《担当教職員》 教頭 大和 文彦,生徒指導主事 植野 勝也,養護教諭 柳 瑞希の3名が中心となって相談に応じます。プライバシーの保護や秘密の保持を徹底します。また、「心のサポーター 高橋 憲司先生」が毎月2回、「スクールカウンセラー 片山範子先生」が、毎月1回乃美尾小学校へ来られます。

(毎月の行事予定表でお伝えしていますのでご確認ください)

相談されたい場合は、事前に電話等で、教頭までご連絡ください。(82-2016)